



Diocesis de Saltillo

Saltillo, Mexique le 27 décembre 2009

Aux Sœurs Contemplatives de Saint Jean

Chères sœurs dans le Christ,

Par cette lettre je veux vous communiquer que je suis prêt à répondre à votre demande de vous accueillir sous mon autorité et protection dans l'Église pour vous permettre de trouver un lieu et un climat de paix et de confiance, ce qui paraît nécessaire pour continuer votre chemin et pour répondre à votre désir de rester fidèles à vos engagements et à vos choix pris face à Dieu. Cela vous permettra aussi de réfléchir sur le charisme que l'Esprit vous a indiqué pour suivre le Christ pauvre, chaste et obéissant dans la consécration approuvée par l'Église d'un institut spécifique.

J'ai connu et beaucoup estimé votre fondateur, et c'est pour permettre à son œuvre de continuer que je veux rendre ce service, fidèle à l'esprit dominicain d'accueillir les pauvres au sein de l'Église.

J'approuve beaucoup votre présence dans mon diocèse qui est féconde et aimée par tous les fidèles. Pour l'Église, il me paraît très important de protéger votre nouveau mode de vie contemplative.

J'ai été en contact avec plusieurs de vos sœurs aînées; elles m'ont exprimées leur soucis, leurs douleurs et leurs incompréhensions, ainsi que leurs interrogations et leurs désirs de continuer et d'avancer humblement dans la fidélité à votre héritage reçu, et d'approfondir cet esprit dans la lumière des événements actuels à l'écoute de la Volonté de Dieu.

Je suis à votre service pour accueillir en premier les novices qui ont été écartées et les sœurs qui n'ont plus de statuts dans votre Congrégation.

J'ai communiqué cette initiative à votre Commissaire Pontifical, Monseigneur Jean Bonfils, avec le désir de coopérer avec lui pour votre bien et le bien de l'Église. Je voudrais également coopérer avec vos évêques, ceux qui le désirent pour faire œuvre d'Église, en communion et dans le respect mutuel.

Je prie pour que vous puissiez coopérer fraternellement dans la liberté et la paix nécessaire pour de telles décisions. En ces mois vous avez manifesté clairement votre désir de prendre toutes ces décisions dans la prière en vous confiant au Seigneur qui guide vos pas dans l'Église.

Je vous recommande à la prière de notre Très Sainte Mère. Je prie le Seigneur de répandre abondamment sur vous la paix de Noël, et la joie d'avoir un tel Rédempteur qui s'est fait un des nôtres. Avec ma bénédiction dans le Christ,


fr. Raúl Vera Lopez, O.P.
Évêque de Saltillo



P.S. Je suis à votre service pour toutes vos questions, pour me contacter personnellement le plus simple est par mail: fraulveraop@gmail.com